

L'Italie lève le blocus sur les entrées des immigrés demandeurs d'emploi

ROME, 15 déc 2010 (APS) - L'Etat italien a décidé de lever le blocus imposé aux entrées des travailleurs immigrés en annonçant qu'il est prêt à accueillir près 100.000 nouvelles entrées, ont rapporté mercredi les médias italiens.

L'Italie avait donné un tour de vis à l'accueil des travailleurs étrangers en 2008 sous l'effet de la crise économique, rappellent les médias, soulignant qu'après "deux ans de blocus, le Premier ministre, Silvio Berlusconi a signé un décret autorisant les flux de près de 100.000 nouvelles entrées".

Selon la Repubblica (gauche) la mesure entrera en vigueur après la publication du décret au Journal officiel, ajoutant que les premiers flux de travailleurs étrangers commenceront probablement en février 2011.

Le gouvernement ouvre de nouveau "les portes à ceux qui veulent venir travailler dans notre pays", souligne le journal, pour qui "comme d'habitude, il y aura des quotas pour les pays d'origine avec lesquels l'Italie a signé des accords antérieurs".

"Environ 50.000 entrées sont réservées aux salariés de tous les secteurs, en provenance d'Albanie, Algérie, Bangladesh, Egypte, Philippines, Ghana, Maroc, Moldavie, Nigeria, Pakistan, Sénégal, Somalie, Sri Lanka, Tunisie, Inde, Pérou, Ukraine, Niger et Gambie", indique cette source.

Les autorités ont prévu en outre 30.000 entrées pour les travailleurs domestiques (employés de maison, les soignants et les gardiennes d'enfants) de différentes nationalités, selon le décret., qui précise que 4.000 permis de séjour sont prévus pour les personnes inscrites à des programmes de formation.